
平成 30 年度 体協ニュース 

 
 公益財団法人板橋区体育協会「定時評議員会」が 6月 18日(月)午後 6時 30分より板橋区立小豆

沢体育館多目的室にて開催されました。 

１、会長挨拶：下田賢司体育協会会長より挨拶がありました。 

２、議長選出：陸上競技協会の中尾敬治評議員が推薦され議長に決まりました。 

３、定足数の確認報告：福澤総務部長より定足数の確認・報告があり、評議員総数 23名中出席者 

が 15名でしたので、過半数を超えており、本会が成立している旨の報告がありました。 

４、議事録署名人の選出：中尾議長の進行で「藤野一郎体育協会理事」と「日比野泰三評議員」に 

決まり、議事へと会が進行しました。 

５、議事 

＊第１号議案「平成 29 年度事業報告」、第２号議案「平成 29年度決算報告(案)」 

髙澤専務理事より平成 29年度も都民体育大会や区民大会、青少年スポーツ指導者講習会(3回) 

や救急・救命講習会、区民ハイキング(2回)等、多くの事業が行われたほか、体育協会の事業が 

円滑に実施するために無くてはならない財産について、分かり易く丁寧な説明がされました。 

質疑応答につきましては、「板橋区・高島平ロードレース関係」の質問があり、「板橋区より補助 

を頂いたが大会名の変更により、看板の新規作成等で初期投資の金額が増大したため赤字決済と 

なった。30年度は既存の看板等を使えるため、その分の費用は発生しない予定である。警備員 

の外部委託についても適正な配置や人数を再考し、進めていく。」と説明がありました。 

中尾議長より第１号議案「平成 29年度事業報告」、第２号議案「平成 29年度決算報告(案)」に 

ついて出席者に異議の有無が確認され、無事に承認されました。 

＊第３号議案「平成 29 年度監査報告」 

髙橋監事より監査報告があり、承認されました。 

＊第４号議案「評議員及び理事の選任」 

30年度は理事改選の年であり、会長以下理事の選出について髙澤専務理事より評議員の方々に 

説明があり、選任された方々全員が承認されました。 

 中尾議長より「以上で議事が全て終了しました」との挨拶があり、議長を解任されました。 

＊その他 

新体制となりました会長以下理事の方々の紹介があり、下田賢司新会長より「これから 2年間の 

任期もよろしくお願い致します。ロードレース大会の成功、城北 5区の陸上競技場設立、新規事 

業の水泳教室の成功に向けて、努力してまいります。加盟団体の皆様と力を合わせて、進んでい 

きたいと思います。」と挨拶がありました。 

６、閉会のことば：豊泉副会長より「第 1号議案から第 4号議案までご審議頂きありがとうござい 

ました。板橋区・高島平ロードレース大会、皆さんに参加頂いた 70周年記念行事、トップアス 

リートの育成を目指した水泳事業等、頑張っていきたいと思います。今後とも、皆様のご理解と 

ご協力をお願い致します。」と、挨拶がありました。            (浅賀 公子記) 
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